

Danielle Brulebois contrainte d'annuler ses voeux

« Dans le contexte actuel et suite aux informations alarmantes qui m'ont été communiquées ce jour, j'ai pris la décision d'annuler la cérémonie des voeux prévue ce jeudi 10 janvier à Montmorot pour les élus et les forces vives de la circonscription », écrit la députée Danielle Brulebois, indiquant qu'elle se « refuse à faire courir le moindre risque à mes invités et aux forces de l'ordre déjà très éprouvées. » Sur les réseaux sociaux, à demi-mot, des Gilets jaunes avaient laissé entendre qu'ils comptaient aller « lui rendre visite », bien qu'elle n'ait pas été précisément nommée. « Je ne veux donc pas exposer la salle des fêtes de Montmorot qui m'était prêtée à d'éventuels actes de vandalisme comme cela a été le cas plusieurs fois sur ma permanence », fait-elle savoir avant de rendre hommage aux policiers, aux gendarmes, aux pompiers « pour leur courage et leur abnégation » ainsi qu'aux forces vives qui font vivre le Jura : « nous avons dans le Jura et en France des atouts considérables, des trésors d'intelligence, d'ingéniosité, de générosité et de solidarité pour que nous puissions malgré tout regarder l'avenir avec confiance en cette période troublée. »